



Paula Vargas, subdirectora de Diario Financiero.



El recién nombrado ministro de Hacienda, Nicolás Grau, durante su presentación.

Encuentro Entre Códigos: Ley de Permisos Sectoriales y su impacto en la inversión

- En Diario Financiero se realizó el encuentro Entre Códigos "Ley de Permisos Sectoriales: ¿Cuál será su verdadero impacto en la inversión?", que reunió a destacados representantes del mundo público y privado.
- El entonces ministro de Economía (actual ministro de Hacienda), Nicolás Grau, participó junto a María Teresa González, CEO de Statkraft Chile, y Juan Pablo Schaeffer, vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Anglo American.
- La conversación, moderada por Paula Vargas, subdirectora de Diario Financiero, abrió un espacio de diálogo en torno a los alcances y desafíos de la nueva Ley de Permisos Sectoriales, normativa que busca agilizar la inversión en Chile y que plantea interrogantes clave para el futuro de nuestro desarrollo.
- La Comunidad Entre Códigos es una iniciativa conjunta de Diario Financiero, estudio Recabarren & Asociados; estudio García Nadal, y la facultad de Derecho de la Universidad Adolfo Ibáñez.



Paula Vargas; subdirectora de Diario Financiero; Nicolás Grau, ex ministro de Economía; María Teresa González, CEO de Statkraft Chile, y Juan Pablo Schaeffer, vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Anglo America.



Álvaro Pérez, socio de Recabarren & Asociados; Ignacio Urbina, socio de estudio Fermandois; Liliana Schnaidt, gerenta de desarrollo de negocios de Enel Green Power, y Joaquín Garfías, gerente de administración y finanzas del family office Qüpalco.



Paulina Riquelme, socia Eelaw, Medio Ambiente y Energía asesorías Legales; Patricio Walker, consejero senior de VGC Abogados; y Mario Galindo, socio de VGC Abogados.



Christian Fuenzalida, socio director en Audentia; Carlota Fritsch, vicedecana de Gestión de Postgrados Facultad de Derecho Universidad Adolfo Ibáñez; Brigitte Leal, profesora de Derecho Universidad Adolfo Ibáñez, y Pedro Urzúa, gerente de Relaciones Externas y Sostenibilidad Enel Chile.



Javier Naranjo, socio JDF Abogados; Paulina Riquelme, socia Eelaw, Medio Ambiente y Energía Asesorías Legales; Gabriela Venegas, socia Carrasco Benítez y Edesio Carrasco, socio Carrasco Benítez.



María Isabel Margarita, abogada Defensoría del Asegurado; Javier Vergara, socio VGC Abogados, y Paulina Toro, socia GTR Abogados.



María Teresa González, CEO de Statkraft Chile, panelista del encuentro.



Juan Pablo Schaeffer, vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Anglo American.



Mario Galindo, socio de VGC Abogados; Francisca Olivares, abogada VGC; Solange Villarroel, directora Área Recursos Naturales de VGC, y José Domingo Ilharborde, socio de Echeverría Ilharborde Scagliotti Abogados.



Nicolás Moyne, Business Development Director, EDF Chile, Perú, Colombia; Esteban Nadal, socio estudio García Nadal, y Juan Pablo Schaeffer, vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Anglo American.



Carlota Fritsch, vicedecana de Gestión de Postgrados Facultad de Derecho Universidad Adolfo Ibáñez; Esteban García Nadal, socio de estudio García Nadal; Paula Vargas, subdirectora de Diario Financiero; Nicolás Grau, exministro de Economía; María Teresa González, CEO de Statkraft Chile; Juan Pablo Schaeffer, vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Anglo American, y Álvaro Pérez, socio Recabarren & Asociados.